

Julio García Zerpa
Ministerio del Poder Popular
para Asuntos Penitenciarios
Avenida Venezuela, Edificio Platinum
Urbanización El Rosal,
Municipio Chacao Caracas
VENEZUELA

Dezember 2025

**Emirlendris Benítez, María Auxiliadora Delgado
und Juan Carlos Marrufo**

Sehr geehrter Herr Minister!

Ich möchte Sie auf den Fall von Emirlendris Benítez, María Auxiliadora Delgado und Juan Carlos Marrufo aufmerksam machen, die aus politischen Gründen willkürlich inhaftiert sind und denen die erforderliche medizinische Versorgung verweigert wird.

Emirlendris Benítez, die im INOF-Gefängnis in Los Teques in Caracas inhaftiert ist, muss dringend medizinisch versorgt werden, um die Folgen von Folter und geschlechtsspezifischer Gewalt zu behandeln, die sie nach ihrer unbegründeten Festnahme erlitten hat. María Auxiliadora wird im selben Gefängnis festgehalten und muss wegen einer lebensbedrohlichen Erkrankung untersucht und behandelt werden. Ihr Mann Juan Carlos Marrufo ist im Gefängnis Rodeo I inhaftiert, wo die Haftbedingungen äußerst besorgniserregend sind.

Ich bitte Sie daher eindringlich, alle drei umgehend und bedingungslos freizulassen. Gewähren Sie ihnen bis dahin bitte unverzüglich Zugang zu einer vertrauenswürdigen und angemessenen medizinischen Versorgung, einschließlich sofortiger gründlicher Untersuchungen und entsprechender Behandlungen.

Hochachtungsvoll,